

Fecha 11.04.2015	Sección Nacional	Página 4
---------------------	---------------------	-------------

Conmemoran aniversario luctuoso de Zapata

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, encabezó la ceremonia cívica conmemorativa por el nonagésimo sexto aniversario luctuoso del general Emiliano Zapata Salazar, en el poblado de Chinameca, Morelos.

“Zapata es emblema de la lucha por la dignidad de la humanidad hace más de cien años. El epicentro de su ideal fueron los campesinos, cuyo legado sigue vigente”, afirmó.

Ruiz Esparza destacó que *Tierra y libertad* es una proclama que continúa impercedera en el tiempo y en el espacio, hasta convertirse en un ideal universal

que sigue acompañando las exigencias de las mujeres y los hombres del campo de todos los confines de mundo.

Tierra y libertad, dijo, fue en 1909 el motor de lucha que impulsó a Zapata y a un puñado de valientes campesinos a iniciar la búsqueda de un sueño.

Por fortuna, “somos un pueblo que honra y reconoce el trabajo y esfuerzo de todas aquellas mujeres y hombres que lucharon, a lo largo de la historia, por transformar a México”.

Por ello, abundó el funciona-

rio, “hoy nos reunimos en esta Ex Hacienda de Chinameca para conmemorar el 96 aniversario luctuoso del Caudillo del Sur, mexicano que, con visión y pasión, trabajó por los intereses de nuestra patria”.

A 96 años de su muerte, “es una excelente oportunidad para reflexionar en torno a lo que hemos logrado como sociedad y como gobierno para alcanzar este sueño de antaño, y para hacer un recuento del camino andado y del que aún tenemos que recorrer para llegar a la meta planteada”.

